

Premio al instituto La Melva por fomentar la cultura emprendedora

10/06/2025



El centro está satisfecho por este reconocimiento | Imagen cedida.

La Unión Española de Cooperativas de Enseñanza (UECoE) y el Grupo Cooperativo Cajamar han dado a conocer los ganadores de la octava edición de los premios del concurso “Emprendemos. Fomento del emprendimiento cooperativo en la escuela”. De esta

manera, en la modalidad A, dedicada a la “Mejor iniciativa emprendedora desde centro no cooperativo”, el premio, dotado con 2.000 euros, ha sido para el **IES La Melva** de Elda en Alicante, por el proyecto “**Farmahogar**”.

Este proyecto propone la creación de una cooperativa social orientada a ofrecer servicios de atención farmacéutica y acompañamiento domiciliario a personas mayores, dependientes, con movilidad reducida o en situación de soledad. Esta necesidad se ha hecho aún

más visible tras la pandemia de la COVID y desastres naturales como la DANA, sufrida en la Comunidad Valenciana, dejando una huella emocional profunda, especialmente en las personas mayores, muchas de las cuales ahora sufren miedo a salir de casa o han perdido redes de apoyo.